

伏見っ子

学校の教育目標
よく考え仲間とかかわって
行動できる子

4月の朝に思うこと

教務主任 石橋 弘匡

毎年4月を迎えるとき、「今年度のスタートをどう迎えるか」を考えます。

ある年は、「分団の登校が心配だな」と思い、通学路の途中に立って安全指導を続けました。

またある年は、「毎日登校してくるといいな」と思い、教室にいて入ってくる子たち一人一人に「おはよう」とあいさつをかけ続けました。

昨年度はコロナ禍で休校となってしまいました。そこで、教室の前で健康チェックカードを受け取りながら、全員に一言声をかけることにしました。

元気に登校してきてくれて、うれしかったことを覚えています。

今年度は担任を離れ、全校を見守ることになりました。さて、今年はどう迎えようか、と思案し、8時に児童玄関を開けて子どもたちとあいさつを交わす、と決めました。

始業式の日、みんな学級名簿から自分の名前がどこにあるのか探すのに一生懸命でした。

翌日からは1年生の子たちも一緒に登校してきました。お兄さんお姉さんに手を引かれながら歩いてくる姿が可愛らしく、また手を引く子がとても頼もしく見えました。

子どもたちの方から先にあいさつをしてくる子、こちらのあいさつに応じてあいさつをする子、「おはよう」と声をかけても黙ったままずっと脇を通り抜けていく子、友だちとの会話に夢中になってあいさつの声が聞こえない子、等々います。

毎朝あいさつを交わしていると、子どもたちのちょっとした変化が見えてきます。元気よくあいさつを返してくる子たちからは、活力をもらっています。あいさつの声が小さかったりあいさつが返ってこなかったりした子には、少し声をかけています。話してみると、何かしらの悩みや困りごとを抱えていることが分かります。その後、一緒に教室まで行くこともありました。



登校中に見つけた四つ葉をもらいました

コロナ禍でマスクをしていますが、毎朝あいさつを交わしていると声や目元の表情から子どもたちの様子が分かってきます。テレビやネット等の情報から、感染への見えない恐怖や不安を感じている子もいます。このような情勢であっても、学校は子どもたちにとってかけがえのない居場所です。

これからも、どの子にも寄り添って学校生活を支えていきたいと思えます。

5月の主な予定

日付	曜	主な予定	下校時刻
1	土		
2	日		
3	月	憲法記念日	
4	火	みどりの日	
5	水	こどもの日	
6	木	PTAあいさつ活動、教研総会	
7	金	生活習慣チェック(～13日)、ALT、知能検査(2・5年)	
8	土		
9	日		
10	月		
11	火	新体カテスト(1・2年)、Q-Uテスト(4～6年)	
12	水	アルミ缶回収、新体カテスト(5・6年)、検尿1次	
13	木	ALT、委員会、新体カテスト(3・4年)、検尿2次、歯科検診(特・4・5・6年)	
14	金	教育長訪問	
15	土	第1回PTA資源回収	
16	日	第1回PTA資源回収予備日	
17	月	個別面談週間(～20日)、PTAあいさつ活動、分国会	
18	火	ブラッシング指導(1・3・5年)	
19	水	代表委員会	
20	木	内科検診(特・4・6年)、ALT	
21	金	ALT	
22	土		
23	日		
24	月		
25	火	ブラッシング指導(特・2・4・6年)	
26	水		
27	木	全国学力学習状況調査(6年)、委員会、ALT	
28	金	検尿予備日	
29	土		
30	日		
31	月	ALT、連れ去り防止訓練	

6月の主な予定

1	火	PTAあいさつ活動	
2	水	クラブ(第1回)	
3	木	ALT、歯科検診(3・1・4年)、家庭学習強化週間(～11日)	家庭学習強化週間
4	金	6年校外学習	
5	土		
6	日		
7	月	ALT、読書週間(～11日)	
8	火	PTA本部委員会	
9	水		
10	木	ALT、委員会、内科検診(2・5年)、	
11	金		
12	土		
13	日		
14	月	PTAあいさつ活動、ALT	
15	火	教育相談	
16	水	アルミ缶回収、代表委員会、クラブ、教育相談	
17	木	ALT、教育相談、内科検診(1・3年)	
18	金		
19	土		
20	日		
21	月		
22	火	郡教研	
23	水		
24	木	ALT、委員会	
25	金	ALT	
26	土		
27	日		
28	月		
29	火	5年自然の家研修	
30	水		

4月21日 1年生を迎える会



新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館で開催し、1年生の前での学年代表の催しを教室にテレビ中継する方法で、1年生を迎える会を行いました。お兄さん、お姉さんに大歓迎され新入生のみなさんは大喜びでした。



PTA議事の承認について

令和3年度伏見小学校PTA総会の中止にとともに、総会に提案する予定でした議案について、インターネットにより議決承認させていただきました。正会員の3分の1以上の票数で成立し、過半数の同意を得られましたので会員の皆様へ報告いたします。

資源回収にご協力をお願いします

5月15日(土)の午前8時開始です。延期か中止の際は、7:30までに防災無線と絆メールでお知らせします。

今年度行事等の連絡

- 今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止のため、6月29日(火)の5年生自然の家研修、11月25日(木)の6年生修学旅行は日帰りで実施します。ご理解・ご協力よろしくお願いします。

- 今年度も全学年水泳授業は中止とします。
- 土曜日、日曜日、祝日、長期休みにお子さんや家族の方がPCR検査を受ける場合は、新型コロナ学校専用ダイヤル090-1419-4910まで電話連絡をお願いします。